



Tiraditos

ALERTA ROJA POR ERICK

• El gobierno federal se encuentra en “Alerta Roja” por la entrada del huracán Erick a las costas de Oaxaca y Guerrero, donde arribó con un gran oleaje y vientos que superan los 150 kilómetros por hora. Se habla de una población de 70 mil personas las que sufrirán los embates del clima y para lo cual han destinado alrededor de 17 mil personas, de diversas corporaciones, que estarán brindando atención a quienes los requieran. Tal es el grado de riesgo que anoche la presidenta, **Claudia Sheinbaum**, emitió un mensaje a la población del riesgo que representa. En el caso de las zonas urbanas, se registran largas filas para cargar gasolina, así como para la compra de víveres, por lo que las autoridades no descartan la posibilidad de actos de rapiña y vandalismo, como sucedió en fenómenos anteriores que pegaron al Puerto de Acapulco.

EL PLEITO CRAVIOTO – ALESSANDRA

• La relación entre la alcaldesa en Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, y el secretario de Gobierno, **César Cravioto**, se ha venido deteriorando y dicen en los pasillos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, se dio a raíz del operativo que se implementó en el Foro Alicia, de dicha demarcación, en el que Cravioto tuvo que comer “sapos”, porque



dicen en los pasillos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, se dio a raíz del operativo que se implementó en el Foro Alicia, de dicha demarcación, en el que Cravioto tuvo que comer “sapos”, porque responsabilizó a la alcaldesa de solicitar el apoyo de los militares, pero desde la mañana lo desmintieron. Un ejemplo de ello, comentan, es que el funcionario capitalino no ha recibido a Alessandra, que ha pedido reuniones en varias ocasiones, argumentando problemas de salud. El coraje le dura al secretario por lo que le vendría bien un té de tila para pasar ese trago amargo.

LOS ECOS DE LA RENOVACIÓN DEL PODER JUDICIAL

- El pleno del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó cancelar algunas candidaturas a jueces y magistrados que se sometieron al proceso de elección. De acuerdo con los consejeros, los aspirantes no reúnen los requisitos para competir por dichos puestos y aún así lo hicieron. Fue la consejera **Carlos Humphrey** quien dijo que encontraron poco más de una treintena de casos, en las que se falsificaron documentos o no tenían las calificaciones que aseguraron decir. Desafortunadamente ya nadie le cree al INE, pues en los procesos más adelante los sacaron sin ningún problema; pero ahora buscan, dicen, justificar su labor, que no fue mala, pero que dejó algunos temas pendientes.